



稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校
学校だより 第9号
令和6年11月26日

吉見中学校は文化の発信地

心に刻め！歴史に残せ！僕らの青春STORY

本校は、吉見町に1つしかない中学校です。保護者や地域の方など、すべての町民の皆様からの期待を一身に背負って、日々の教育活動を進めています。生徒たちは、学業やスポーツに熱心に取り組んでいますが、吉見中学校は「学校」ですから、文化面でもアカデミックでありたいと考えています。

そんな吉見中学校を体現する文化祭を、去る10月25日(金)に開催しました。合唱の部と芸術の部の2本立てで、まさに文化の祭典となりました。

生徒会本部役員の他、実行委員を中心として、多くの生徒が準備を進めてきました。そのおかげで、成功のうちにそして感動と楽しさの中で幕を閉じることができました。

午前中は合唱の部です。当日の演奏は、どのクラスも最高の出来でした。でも、「最高の出来」とはいっても、当日すべてが完璧にできたクラスはなかったことでしょう。全員であれだけ練習しても、本番ではちょっと失敗してしまうことがあります。完璧にやるというのには難しいものです。

でも、たった一つの歌を歌うために、違う人間同士が、心を一つにすることはできます。それは、この合唱を通じて強く感じてくれたはずです。すべてを完璧には出来ないかも知れないけれど、完璧にやろうとすれば、その時、皆さん的心は一つになります。

いずれにしても、それぞれのクラスがそのクラスでしかなし得ない演奏は、聴いているすべての人を魅了するものでした。

なお、3年生最優秀賞である3年2組が、11月8日(金)に東松山市民文化センターで行われた西部北地区音楽会へ吉見中学校を代表して出場しました。プロの合唱団が演奏したのではないかと思うくらいに、素晴らしいことを報告いたします。

午後に行われた芸術の部では、生徒会本部企画に始まり、吹奏楽部の演奏や美術部の展示、各教科等による作品展など、どれも感心しきりでした。

有志による芸術発表では、笑いあり感動ありで、吉見中生全員が一体となった盛り上がりを見せてくださいました。吉見中生のその熱量に最初から最後まで、私はうれしく、そして感心しながら見ていました次第です。

「僕らの青春STORY」というスローガンどおり、吉見中生全員で盛り上がった一生の思い出に残る文化祭であるとともに、吉見中生の無限の可能性を見出した文化祭となりました。



生徒による生徒のための生徒会

生徒会本部役員の任期満了に伴い、10月2日(水)に立会演説会と選挙が行われました。この生徒会選挙に、全12名が立候補しました。

朝の街頭演説、選挙広報にポスター、そして立会演説会と国政選挙に勝るとも劣らない選挙戦が繰り広げられました。

12名共に、明日の吉見中を誰に任せても大丈夫な人たちばかりで、立会演説も実に立派でした。

立会演説後、選挙管理委員会立会いの下、選挙執行、即日開票され、右の7名が生徒会本部役員として当選しました。10月30日(水)には、本部役員新旧引継ぎ式を実施し、この日より新体制にてスタートです。



吉見中学校生徒会本部役員

会長	綿貫 徳郎(2年)
副会長	須永 莉咲(2年) 山崎 泰雅(2年)
書記	中島 聖(1年) 中村 心春(1年)
会計	加藤 慎人(2年) 森田 幸誠(1年)

当選した7人は、全校生徒の意見をしっかりと吸い上げて、その重責を果たしてください。

今回、定数の関係で残念な結果に終わった立候補者もあります。でも、「君こそが本部役員には適任だ」と多くの生徒が投票しています。ですから、その多くの支持者の期待を裏切る事なく、これからの中学校生活の中で、いろいろとチャレンジしてほしいと強く思っています。活躍の場は、まだまだたくさんあります。吉見中学校の全校生徒すべてが、生徒会役員選挙に立候補したというそのエネルギーに期待しています。

社会体験チャレンジ 2年生 貴重な体験と経験

11月6日(水)～8日(金)の3日間、町内の各事業所を訪問(出勤)し、自分の目で働く人の姿を見学して、そして実際に仕事を体験してきました。この3日間、とにかく勉強にならったし、いい経験ができたことでしょう。

中学2年生である皆さん、あと1年(中学3年生)で、人生最初の進路決定を迫られます。その後、それぞれがそれぞれの道を歩むわけですが、今から10年もすれば(=24歳)おそらくほとんどの人が働いているはずです。その日のために、この「社会体験チャレンジ」が大いに役立つことを願うばかりです。

実際に社会体験することによって、仕事をすることの大変さや喜びなどが分かったと思います。

いずれ社会に旅立つにしろ、今はまだ、皆さんは中学生です。ですから、さしあたっては、この社会体験を通じて知り得たことを、今の、そしてこれからの中学校生活にどう生かすかが大事です。

今回の事業を実施するにあたっては、吉見町商工会を始め、多くの方や事業所様に御協力をいただきました。御迷惑をおかけする場面もあったかと思いますが、この経験と体験を本校における教育力向上につなげていくことをお約束するとともに、この場を借りて御礼申し上げます。



吉見中の活躍

新人体育大会兼県民総合スポーツ大会(県大会)

○バドミントン部

女子団体戦ベスト16(対湊BC ×0-2)

女子個人戦ダブルス

初戦惜敗 金久保 仁菜・川端 明來

初戦惜敗 小林 樹奈・原 純音

○ソフトテニス部

男子個人戦2回戦惜敗 三上 貴之・加藤 有陽

○バスケットボール部 女子2回戦惜敗(対川口北中 ×44-80)

○硬式テニス

男子ダブルス初戦惜敗 関根 理思・堀之内 影虎

埼玉県駅伝競走大会(中学校の部)

埼玉県科学教育振興展覧会比企地区展

比企地区発明創意くふう展

女子の部 木田 花楓・小林 樹奈・
19位 小林 璃音・勝田 百珂・
石黒 光里

【優秀賞】
安藤 航太(1年)

【優良賞】
松本 真実(3年)
静 光人郎(3年)
山崎 律希(2年)

男子の部 久保田 莉央・富岡 祐仁・
22位 金井 日駆・松本 洸希・
松崎 颯人・田島 陽翔

【優良賞】
栗田 愛璃(2年)*・鈴木 結空(2年)*
森田 幸誠(1年) *共同研究

吉見班読書感想文コンクール

埼玉県アンサンブルコンテスト中学生西部地区大会(吹奏楽部)

【推薦】

神田 陽南(2年)・塙田 梨央(2年)

【特薦】

金久保 仁菜(2年)・島田 羽琉(1年)

【入選】

加藤 慎人(2年)・高柳 虹奈(2年)・
岡野 冬弥(2年)・安藤 航太(1年)・
大余良 魁(1年)

【打楽器六重奏】金賞 (県大会出場)

Perc1大野 優彩・Perc2尾崎 歩理・Perc3今井 里桜・
Perc4加藤 慶輔・Perc5伊與田 礼菜・Perc6篠田 将太朗

【木管八重奏】金賞

Picc秋保 姫香・F1荒木 日菜子・C11小松 ひなた・
C12大澤 琉果・A. Sax1金澤 咲良・A. Sax2福田 莉菜・
T. Sax原口 恵茉・B. C1平岡 颯太

12月 行事予定

1	日	みんな幸せ・共生社会 県民のつどい(フレサよしみ)
2	月	
3	火	修学旅行前日指導6h(2年)
4	水	修学旅行(2年)
5	木	修学旅行(2年)
6	金	修学旅行(2年)
7	土	町内マラソン大会
8	日	
9	月	
10	火	生徒朝会(保健)
11	水	45分日課・学力向上の日
12	木	3年三者面談(5時間授業)
13	金	3年三者面談(5時間授業) 美化週間 ~12/20(金)
14	土	アンサンブルコンテスト埼玉県大会
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	5時間授業
20	金	5時間授業 学校運営協議会
21	土	
22	日	
23	月	45分日課・4時間授業 学年集会・給食最終日 大掃除4h
24	火	2学期終業式・3時間授業 成績等の通知書配付(3年)
25	水	冬季休業日 ~1/7(火) 成績等の通知書訂正(3年)
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	年末年始閉庁日 ~1/3(金)
30	月	
31	火	

*現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。